
平成２８年第１１回中津川市教育委員会（定例会）議事録（要旨） 

 

 

日    時   平成２８年１０月１７日（月） 午後３時３０分 

 

 

場    所   にぎわいプラザ ４－１会議室 

 

 

出席委員   小栗 仁志   田島 雅子    小幡 隆德 

   林 由美    大井 文高 

 

 

事務職員  早川事務局長・大巾文化スポーツ部長・原教育次長兼学校教育課長 

 今井事務局次長兼教育企画課長・末木文化スポーツ部次長 

 西尾教育研修所長・小椋幼児教育課長・足立子育て政策室長 

山下発達支援センター所長・西尾阿木高等学校事務長 

吉村施設計画推進室長・川合文化振興課長兼市史編さん室長 

糸魚川生涯学習スポーツ課長 

  

 

会議日程   １ 開            会 

       ２ 前回議事録の承認 

３ 議            事 

４ 閉 会 

 

 

番 号 議 題 結 果 

報第２号 専決処分の承認を求めることについて 承 認 
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【開 会】 

【議 事】 

【委員長】議事に入ります。日程第１、報第２号専決処分の承認を求めることにつ

いて、提案説明をお願いします。今井事務局次長。 

 

〔 事務局から資料に基づき説明 〕 

 

【委員長】それでは、ただいまの議案につきまして、ご意見、ご質問ありましたら

お願いします。田島委員。 

【田島委員】基本的なことを教えてください。自動給水装置とは、どのようなもの

でしょうか。 

【委員長】川合文化振興課長。 

【文振課長】アートピア付知の屋外に施設の方に供給するための水道用のタンクが

あり、そのタンクの水を建物の中の水道、トイレに送り出すためのポンプです。以

上です。 

【委員長】そのほかよろしいでしょうか。小幡委員。 

【小幡委員】施設の避雷針はどうなっているんでしょうか。 

【委員長】川合文化振興課長。 

【文振課長】アートピア付知交芸プラザは平成８年に竣工されましたが、建物の側

面に避雷針が２本、竣工当時から付いています。避雷針があったにもかかわらず、

雷が落ちたんですけど、多分、付近に落ちたものが土の中を過電流が流れることも

ありますので、そうしたことによってポンプが損傷したものと思われます。以上で

す。 

【委員長】そのほかよろしいでしょうか。 

 ないようですので、日程第１、報第２号 専決処分の承認を求めることについて、

承認とさせていただきます。 

 それでは、議案が１つですので、以上で閉じさせていただきます。次回の日程を

お願いします。今井事務局次長。 

【事局次長】次回は１１月２２日火曜日、午前９時３０分から４－１会議室で開催

します。 

【委員長】次回は１１月２２日火曜日、午前９時３０分よりこの４階会議室で開催

します。 

 以上で平成２８年第１１回中津川市教育委員会を閉会します。ありがとうござい

ました。 

【閉 会】 

〔 閉  会 （午後３時５７分）〕  


